

Hari Keempat Idul Fitri 1445 H, Polresta Pontianak Tingkatkan Kewaspadaan dan Patroli Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Cucu - PONTIANAK.XPRESS.CO.ID

Apr 13, 2024 - 11:25



Pontianak - Pos Pengamanan Ketupat Kapuas 2024 yang berada di wilayah hukum Polresta Pontianak terus meningkatkan kewaspadaan dan melakukan patroli secara intensif dalam rangka antisipasi gangguan kamtibmas menjelang berakhirnya perayaan Idul Fitri 1445 Hijriah. Hal ini disampaikan oleh Karendalops Ketupat Kapuas 2024, Kompol Joko Sutriyatno, S.H..(13/04/2024).

Menurut Kompol Joko Sutriyatno, peningkatan kewaspadaan dan patroli tersebut dilakukan sebagai langkah preventif untuk mencegah terjadinya potensi gangguan keamanan selama periode libur Idul Fitri.

"Kami terus meningkatkan kewaspadaan dan melakukan patroli secara intensif di sejumlah titik strategis guna memastikan situasi keamanan tetap terkendali dan

kondusif," ungkapnya.

Lebih lanjut, Kompol Joko menjelaskan bahwa kegiatan patroli melibatkan personel gabungan dari Polresta Pontianak dan unsur TNI serta instansi terkait lainnya. Mereka melakukan pemantauan secara terus-menerus terhadap potensi titik rawan gangguan kamtibmas seperti pemukiman padat penduduk, pusat perbelanjaan, dan objek vital lainnya.

"Dalam pelaksanaan tugasnya, petugas juga melakukan koordinasi dan komunikasi yang intensif dengan masyarakat setempat guna mendapatkan informasi yang akurat tentang perkembangan situasi keamanan di wilayah hukum Polresta Pontianak," tambah Kompol Joko.

Sementara itu, Kapolresta Pontianak, Kombes Pol Adhe Hariadi, S.I.K., M.H., menegaskan komitmen pihak kepolisian untuk memberikan perlindungan maksimal kepada masyarakat selama libur Idul Fitri.

"Kami berkomitmen untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat, serta siap bertindak cepat dalam menanggapi setiap potensi gangguan keamanan yang muncul," ucapnya.

Kapolresta juga mengimbau kepada masyarakat untuk tetap waspada dan proaktif dalam memberikan informasi kepada pihak kepolisian apabila menemukan hal-hal yang mencurigakan.

"Kami mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban demi terciptanya suasana Idul Fitri yang tenteram dan damai," tutup Kombes Pol Adhe Hariadi.